



Oficializa PVEM candidatura de Sheinbaum; afirma que comparten agenda ambiental

NÉSTOR JIMÉNEZ

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) nombró de manera oficial a Claudia Sheinbaum Pardo su candidata presidencial y al entregarle la constancia que la acredita como su abanderada, la dirigencia sostuvo que comparten una agenda común de cuidado al medio ambiente.

Con evidente voz ronca por una afectación en la garganta, Sheinbaum sólo rindió protesta, sin ofrecer algún mensaje. En su lugar, verdecologistas y los líderes de Morena y el Partido del Trabajo (PT) destacaron durante casi una hora las cualidades de la ex jefa de Gobierno, así como los logros que han tenido en el Congreso de la Unión como aliados.

En el Club de Periodistas de México, sitio que resultó insuficiente por el reducido espacio, también estuvieron en primera fila el sena-

dor Jorge Carlos Ramírez Marín y el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, quienes se sumaron a las filas del Verde tras dejar el PRI.

El senador Manuel Velasco, quien participó en el proceso interno en busca de la candidatura presidencial, señaló que Sheinbaum “es ambientalista de corazón”, y adelantó que impulsarán su candidatura “como soldados, recorriendo los barrios y las colonias”.

Expresó que Sheinbaum “está convencida de la educación ambiental, de la conservación de los recursos naturales, de combatir la contaminación, de cuidar el agua”.

En tanto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, así como el petista Gerardo Fernández Noroña coincidieron en que dentro de sus partidos enfrentaron críticas por la alianza con el PVEM, pero defendieron que ha sido un aliado fundamental para avalar diversas reformas legislativas.

“Para mí fue una decisión difícil.

Había compañeros diputados que decían: ‘no, con el Partido Verde no, porque no nos acompañó en las elecciones’. Pero yo hice una reflexión y la compartí con mis compañeros.

“Hemos ganado durante muchos años el debate. Y ahora el pueblo de México quiere que ganemos las votaciones y hagamos las reformas de la transformación. Y, en ese momento, constituimos una mayoría calificada, y todas las reformas constitucionales han sido y fueron apoyadas por el Partido Verde”, comentó el dirigente morenista.

Por su parte, la líder nacional del Verde, Karen Castrejón, recalzó que en la gestión de Sheinbaum en la capital del país se redujeron más de 2 millones de toneladas anuales de gases de efecto invernadero, se sembraron más de 40 millones de árboles y se limpiaron más de un millón de metro cuadrados del sistema de canales y humedales de Xochimilco.